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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  

„An Latein gefielen mir besonders gut die vielen archaischen Wörter und die 
Grammatik. Meine Lieblingssentenz: Ceterum censeo Carthaginem esse 
delendam.“ 


